
有害鳥獣捕獲委託料、有
害鳥獣・林道等巡回管理
業務委託料の内容は

令和7年度
当初予算を審査

当初予算の概要 ※万円未満四捨五入

一般会計 予算総額 151億2784万円

後期高齢者医療特別会計 予算総額 6億7767万円

国民健康保険特別会計 予算総額 38億1525万円

上水道
事業会計

収益的収入
収益的支出

7億6974万円
7億4660万円

資本的収入
資本的支出

6832万円
4億1075万円

流域関連
公共下水道
事業会計

収益的収入
収益的支出

9億5984万円
8億7459万円

資本的収入
資本的支出

4億  575万円
6億5548万円

　３月定例会では当初予算審査特別委
員会を設置し、令和７年度の事業のベー
スとなる当初予算の審査を行いました。
　ここでは、主な質疑を要約してお知ら
せします。

特別会計 一般会計

議員はここに注目
現在保険証をお持ちの方は７月まで使
用できる。新規加入者に対しては資格
確認書が交付される。

答

地域コミュニティ支援事
業の地域創生の活動内
容は

問

外部講師による研修会、校区協議会と
の意見交換会、デジタルツールを活用
した事業展開、執行部の研修など。

答

プレミアム商品券の紙
媒体での発行の考えは

問

県補助金は電子化が条件となってい
る。リフォーム券については紙媒体で
検討している。

答

避難行動要支援者の把
握状況は

問

約8割の方がアンケート調査に回答。
避難できない方64名、個人情報の提
供に同意された方58名。

答

問

有害鳥獣捕獲委託料は猟友会に対す
る補助。有害鳥獣・林道等巡回管理業
務委託料は林道、水路、有害鳥獣のわ
ななどの管理を事業団に委託。

答

2月に実施された認知症
ケア「ユマニチュード」講
演会の反応は

問

アンケートでは当日の参加者86名中
98％の方がよかったと回答。
今後も開催要望があれば実施したい。

答

一  般  会  計

児童生徒に貸与してい
るタブレットの入替えは
間に合うのか

問

２学期に間に合うよう県に要望して
いる。

答

中央公民館付近の河川
のごみ投棄防止のため
防犯カメラの設置は

問

河川側のごみは課題と認識している。
看板を設置するなど、まずできるとこ
ろから対策を検討したい。

答

法人町民税当初予算が
増額となっている根拠は

問

令和6年度の状況と過去の実績に基づ
いて推計した金額となっている。

答

学校LED化工事に物価
高騰支援臨時交付金を
使うのは適切か

問

従来の学校施設整備交付金だけでは
なく、物価高騰支援臨時交付金も活用
を認められている。

答

戦没者慰霊への若い世
代の参加の考えは

問

過去、中学生が参加したことがある。
今後、検討したい。

答

国民健康保険特別会計

特定健診の受診率が上
昇しているが、どのよう
な効果があるのか

問

特定健診は生活習慣病の早期発見が
目的。受診者が増加することで医療費
適正化に繋がる。

答

上水道事業会計

配水管耐震化工事の状
況は

問

能登半島地震の後に国の耐震化補助
金が交付されるようになった。
これを活用して令和６年度までに
20％耐震化の見込み。

答

流域関連公共下水道
事業会計

下水道供用開始区域内
で下水道に接続されて
いない件数は

問

令和5年度末では約860件。法では3
年以内に接続となっているが罰則はな
い。今後も周知に努める。

答

白水 英至議員

小林 孝昭議員

安川 禎幸議員

二次元コードから動画をご覧になれます

当初予算審査特別委員会   委員長 丸山康夫 議員

髙橋 紳章議員髙橋 紳章議員

安川 禎幸議員安川 禎幸議員

黒川　 悟議員黒川　 悟議員

藤木　 泰議員藤木　 泰議員

鳴海 圭矢議員鳴海 圭矢議員

平野 龍彦議員平野 龍彦議員

小林 孝昭議員小林 孝昭議員

安川 繁典議員安川 繁典議員

丸山 康夫議員丸山 康夫議員

鳴海 圭矢議員鳴海 圭矢議員

後期高齢者医療特別会計

鳴海 圭矢議員

資格確認書の交付状況は問

ロック
オン!
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